

Traurig sind wir, dass wir dich verloren haben.
Dankbar sind wir, dass wir mit dir leben durften.
Getröstet sind wir, dass du in Gedanken weiter bei uns bist.



Traurig im Herzen, aber in Liebe und Dankbarkeit für das gemeinsame Leben nehmen wir Abschied von meinem lieben Mann, unserem Papi, Schwiegervater, Grossvater, Urgrossvater, Bruder, Schwager, Götti und Freund

Ernst Bär-Maurer

10. Juli 1929 bis 30. Januar 2019

Nach einem reich erfüllten Leben ist er vor seinem 90. Geburtstag von seinen Leiden erlöst worden.

Wir müssen Dich loslassen mit Liebe, Achtung, grosser Dankbarkeit und mit Freude für alles, was wir mit Dir erleben durften.

Du wirst für immer einen festen Platz in unseren Herzen haben.

In Liebe und Verbundenheit:

Meieli Bär-Maurer

Marianne und Wälle, Heinz und Stefanie mit Ariane,
Fredri und Christa

Nicole und Oscan mit Elin und Sophie
Daniel und Stefanie mit Mira

Verwandte und Freunde

Die Trauerfeier findet am Dienstag, 12. Februar 2019 um 14.15 Uhr in der Kirche Unterdorf in Zürich-Affoltern statt. Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.

Als Zeichen der Anteilnahme gedenke man der Helena-Frey-Stiftung für Tierschutz, Heuelstrasse 35, 8153 Rümlang, Spendenkonto-Nr. 80-12459-4, Postfinance IBAN Nr. CH45 0900 0000 8001 2459 4.
Vermerk: Gedenken Ernst Bär.

Traueradresse: Marianne Bär-Maurer, Katzenrütistrasse 201, 8153 Rümlang